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記部・珠算部が全国大会に出場しました。簿記部は，

６月１８日（土）に仙台商業高校で行われた第３８

回全国高等学校簿記コンクール宮城県大会において，個人

の部で３年生の勝又瑞羚（万石浦中出身）君が６位入賞を

果たし，７月２５日（月）に東京都日本工学院専門学校で

行われた全国大会に出場しました。勝又君は昨年の団体出

場に引き続き，今年は個人での全国大会出場になります。

珠算部は６月４日（土）に本校で行われた宮城県高等学校

ビジネス計算競技大会に出場し，個人総合競技の部で２年

生の今野結彩（蛇田中出身）さんが宮城県の代表に選出さ

れ，７月２５日（月）に東京都日本工学院専門学校で行われた全国大会出場の切符を手にしました。 

また，７月１日（金）に仙台市シルバーセンターで行われた第３９回全国高等学校英語スピーチコンテスト

宮城県大会において，２年生の佐藤美奈（渡波中出身）さんが最優秀賞を受賞し，９月１８日（日）に東京都

明治学院大学で行われる全国大会に出場します。昨年度，佐藤さんは全国で第３位に入賞しておりますが，今

年度も上位入賞が期待されます。 

 

 

カヌー部 四国総体（香川）へ！  弓道部 東北大会へ!! 

動部では，カヌー部がインターハイと東北大会，弓道部が東北大会への出場を決めました。カヌー部は

６月４日（土）～６日（月）に鳴瀬川カヌーレーシング競技場（加美町）で行われた県総体で，２年生

の奥山陽仁（稲井中出身）君がカナディアンシングル５００ｍで優勝，１年生の横山心咲（矢本第一中出身）

さんが女子カナディアンシングル５００ｍで優勝し，８月３日（水）に香川県坂出市で行われるインターハイ

出場を決めました。カヌー部では奥山君，横山さんの他５名の生徒が全国大会出場を決めています。 

また，弓道部では６月４日（土）～６日（月）に宮城県弓道場で行われた県総体において，３年生の内海結

貴（住吉中出身）君が３位，安海豪留（渡波中出身）君が４位に入賞しました。インターハイ出場は逃したも

のの，東北大会への出場を決めました。 
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抱け！ 日本一の志を 

全国大会に出場した簿記部の勝又瑞羚君 

全国大会は 
東京で！ 

イインンタターーハハイイ出出場場・・東東北北大大会会出出場場!!!! 

祝祝！！  

祝祝！！  

全国大会出場を決めたカヌー部のみなさん 東北大会に出場した内海君と安海君 

全国大会に出場する佐藤美奈さん 

全全国国大大会会出出場場!!!! 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

模擬株式会社「石商マーケット」株主総会が開催されました 
商マーケットの株主総会が行われました。「石商マーケット」は本校が設立している模擬株式会社で，３年生の生

徒全員が株主になっています。今回の株主総会では，定款に関する件や事業計画，役員の選任などについて，話し

合われました。今後，全国の高校からの仕入活動や商品販売講座等を経て，１０月のイトーヨーカドー石巻あけぼの店， 

１１月の道の駅「上品の郷」での出店を目指し，様々な活動をしていきます。               （２０２2／６／２8） 

 

 

 

 

 

          

体育祭が行われました 

育祭が行われました。今年度は二日間開催し，一日目に運動会種目，フットサル，ドッジボール，二日目にソフト

ボール，バスケットボール，バレーボールが行われ熱戦が繰り広げられました。総合優勝をした３年４組，惜しく

も準優勝だった３年３組，３位だった３年２組など，１位から３位まで３年生でした。コロナ対策として，体育館は関係 

クラスの選手のみの入場とし，各教室には Zooｍによる Live 配信を行いました。Live 配信を行ったことで，会場との一

体感が生まれていました。全校生徒の皆さんお疲れ様でした。                    （２０２2／６／３０，７／１） 

 

 

 

 

  

運動会種目（リレー）                        バスケットボール                        フットサル 

石 
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検定合格者多数！      １ 級合格者も！ ！  
１ 年生は初めての検定試験にて奮闘 

顧問の齋藤校長先生から挨拶がありました 一般事業部の 11 名の生徒から説明がありました 社長の石巻専修大学 浅沼大樹先生から挨拶がありました 


